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次回の会議日程

令和6年2月　頃　　未定

府立佐野工科高等学校　佐工（同窓）会館

出席者(学校）
山﨑准校長、宇田教頭、小寺教務主任、石橋生活指導主任、
吉田進路指導主任、濵田保健人権主任

傍聴者

議題等(次第順）
(1)　准校長挨拶
(2)　進捗状況
　　　　①　生徒指導部より　　 ②　保健人権部より　　③　教務部より　　④　進路指導部より
(3)　協　　議
　　　　①　学校経営計画進捗状況について
　　　　②　その他

(1)　准校長挨拶

(2)　進捗状況
　　　①　学校経営計画について　（山﨑准校長）
　　　②　各分掌より進捗状況報告　　　②　各分掌より進捗状況報告
　　　　　〇　生徒指導部より　（石橋生徒指導主任）
　　　　　〇　保健人権部より　（濵田保健人権主任）
　　　　　〇　教務部より　　　　（小寺教務主任）
　　　　　〇　進路指導部より　（吉田進路指導主任）

(3)　協議内容
　　　①　学校経営計画について概要説明　（山﨑准校長）
　　　　（山田様）　学校経営計画については、予定通り進んでいるようです。
　　　　（大倉様）　中学校を卒業後、通信制に進学した支援を要する生徒が課題が提出できずに困っています。
　　　　　　　　　　　支援を要する生徒に対する指導は充実していますか？
　　　　（事務局）　府教委の指導の元、個別の支援計画等を活用して対応しています。　（山﨑准校長）
　　　　　　　　　　　レポート提出が進まない生徒へは習熟度別に指導すること。また、少人数講座の展開や教員を
　　　　　　　　　　　複数配置することも実施しています。　（山﨑准校長）
　　　　（事務局）　習熟度別の指導や評価の体制は整っています。　（小寺教務主任）
　　　　（山田様）　観点別評価の推進や定期考査の回数を減らすことで生徒の学習意欲向上や
　　　　　　　　　　　適正評価につなげてほしい。
　　　　（町谷様）　学校教育自己診断において中学校に行くのが楽しいと応える生徒の割合が低いのでは？
　　　　（事務局）　改善に努めます。　（山﨑准校長）
　　　　（田脇様）　工業高校の再編の話題を知り、佐野工科が今後どうなるのか心配です。
　　　　　　　　　　　佐野工科の必要性を知ってもらうために地域連携を進めてはどうか？
　　　　（事務局）　泉佐野市と連携してプログラミング教室を計画中です。　（小寺教務主任）　（追記：１１月１８日実
施済）
　　　　（大宅様）　居場所事業で佐野工科高校との関りも深く、職業体験等の取組を進めていきます。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和５年度学校経営計画、各分掌目標進捗状況

備考

府立佐野工科高等学校　佐工（同窓)会館

出席者(委員）

開催場所

山田部会長、大倉委員、田脇委員、町谷委員、大宅委員

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立佐野工科高等学校

山﨑　健

開催日時 令和5年10月27日（金）　17:00　～　18:00　　


